



今年のコラボレーション拠点は 富ヶ谷

東海大学正門内広場にて開会宣言が行われました。プロバスケットボールチーム・サンロッカーズ渋谷のチア「サンロッカーガールズ」によるパフォーマンスも行われ、3年ぶりのリアル(街中)開催を盛り上げました。



青山通りで 清掃活動 しませんか？



好きな時間に気軽に青山通りをキレイにしようという呼びかけに、近隣住民やお店の人が世代を問わず集まり、ゴミ拾いを行いました。なかにはウォーキングの途中で立ち寄った人も。空き缶やたばこの吸い殻などが次々とゴミ袋に集められました。

ふれあい動物園

ポニーとモルモットがやって来た富ヶ谷三本杉公園は、たくさんの親子連れでにぎわいました。ポニーに乗って広場を一周した子どもたちは口々に「楽しかった」と満面の笑み。モルモットふれあい体験コーナーでは、子どもたちが膝の上にモルモットを乗せてもらい、「フワフワして気持ちいい」「おとなしくてかわいいね」と優しく背中をなでていました。



渋谷 今年で 6年目 おとなりサンデーを 開催しました



「渋谷おとなりサンデー」とは？

“近隣の人ともっと顔見知りになる日”にしようとして、区では6月の第一日曜日を「渋谷おとなりサンデーの日」と定め、地域の交流や活動を応援しています。リアル(街中)での開催が3年ぶりとなった今年、区内各地でさまざまなイベントが開かれ、たくさんの交流が生まれました。その一部をご紹介します。



渋谷
おとなりサンデー
公式HP



問 地域振興課町会担当主査

☎03-3463-1649 ☎03-5458-4906

わなげ大会

景丘ちいさい秋公園では輪投げ大会が開かれました。子どもから大人まで、輪投げを楽しむ姿が見られました。



六号坂はな通り ハンギングバスケットうえかえ大会

六号坂上公園では約20組の親子や学生たちが、六号坂商店街の街路灯に設置するハンギングバスケットにペゴニアとペチュニアの花苗100鉢を植え付けました。完成した色とりどりの花鉢を手に、「ダンゴ虫がいたよ」「自分が植えた鉢があると商店街を歩くのが楽しみ」と嬉しそうなお声が上がりました。



会場まで足を運ばなくても参加できる オンライン企画

おとなりさんとオンラインでつながる交流会や、渋谷にゆかりのあるゲストを迎えたトーク番組を開催しました。



オンライン交流会 (Zoom)

- 先輩ママに聞く!
親子で楽しい渋谷のおすすめスポット2022
- シブヤ博士に聞く!
押さえておきたい渋谷のキホン2022

渋谷のラジオスペシャルトーク

- 子育てで繋がる“おとなりさん”
- 好きで繋がる“おとなりさん”

区長コラム



渋谷区長
長谷部健

こんにちは、長谷部健です。渋谷区内の新型コロナウイルス感染症新規陽性者は、ゴールデンウィーク明け以降、微減が続いている傾向です。学校で運動会や修学旅行などが行われたほか、7月には渋谷や恵比寿での盆踊りも予定されています。

渋谷おとなりサンデーでは、オンラインのほか富ヶ谷地区を中心に3年ぶりに対面でのイベントが催されました。また、消防団のポンプ操法大会では、各分団の日ごろの訓練の一端を拝見し、区長として心強く感じています。以前と同様とはいきませんが、工夫しながらイベントや行事などが区内各所で再開され、ウィズ・コロナを考えた、アクティブに活動される区民の方々の姿を拝見し、区としてもこうした動きをしっかりと応援していきたいと考えています。

また、5月下旬に「渋谷区『新しい学校づくり』整備方針～学校施設の未来像と建て替えロードマップ～」を公表しました。1960年代を中心に建てられた校舎が多く、老朽化が課題の22校を20年かけて建て替えていきます。2年ほどかけて検討してきましたが、都心である渋谷区は、仮設校舎を整備する敷地の確保が困難で、数少ない敷地を有効に活用しながら順々に実現しなければなりません。施設の老朽化度合い、学校や子どもたちへの

負担など、さまざまな要素を考慮した上で、青山病院跡地とスポーツセンターのテニスコートに仮校舎をつくり、近隣の学校を順次建て替えていくことを中心にプランを作成しました。

「未来の学校」は、ICT活用の進展も視野に入れ、子どもたちの新しい学びの姿を実現する学習環境の整備はもちろん、より地域に開かれた学校を目指し、校庭、体育館、プールのほか、図書室や多目的室などを地域に開放する前提で設計します。学校の数だけスポーツや生涯学習の拠点が地域に新たに生まれるように取り組んでいきます。

この計画を実行するにあたり、スポーツセンターのテニスコートを利用する方にはご不便をお掛けしますが、近い将来、もっと身近にスポーツができる環境を整備しますので、ご協力をお願いいたします。さらに、未来の学校をより具体的にイメージしていただきたく、動画を作成しました。区HPなどでご覧になれますので、区民の皆様で未来の学校や地域コミュニティの拠点としての学校などを話題にいただき、ご意見などを区にお寄せください。

最後になりますが、令和4年第2回区議会定例会にて、松下義男氏を全会一致で名誉区民として同意いただきました。永年にわたり、地域商店街の活性化と商業文化の向上に尽力されたほか、幅広く地域の美化推進や安全・安心なまちづくりにご貢献いただきました。